

visions de la loi fédérale contre la falsification qui exige un rapport d'un analyste dûment qualifié sous cette loi.

Résolu: Que l'analyste de la Ville soit prié d'informer sans retard cette Commission, s'il a l'intention de se qualifier pour agir comme analyste public en conformité aux dispositions de l'acte fédéral, et si sa réponse est affirmative, un délai de deux mois lui soit alloué pour s'y conformer.

—*Résolu:* Que l'officier de santé soit autorisé à faire analyser un échantillon de crème fournie par le vendeur en question, par un analyste public dûment qualifié, afin de permettre au département de prendre des procédures contre lui, en conformité aux dispositions de l'acte fédéral.

—*Résolu:* Qu'en vue de la demande faite par les docteurs H.-W. Coyle, H. Dazé et L. Lavigne pour qu'un appartement convenable soit mis à leur disposition pour faire leurs travaux comme examinateurs et vaccinateurs médicaux à l'Hôtel de Ville, une sous-commission composée de MM. les échevins Marchand, Nelson, Major soit nommée pour rendre la sous-commission de l'Hôtel de Ville dans le but de s'assurer d'un appartement pour ces officiers.

Résolu: Sur recommandation du président, que ladite sous-commission soit priée de s'efforcer de trouver un appartement dans l'Hôtel de Ville, qui puisse servir de dispensaire pour le traitement gratuit des victimes de la tuberculose, par le sérum anti-tuberculeux du Dr Richer.

—*Résolu:* Que le président soit autorisé à prendre les moyens nécessaires pour payer le téléphone de la maison privée du Dr Coyle afin de faciliter l'ouvrage du département des maladies contagieuses.

—L'officier de santé soumet un rapport déclarant qu'il a reçu de Son Honneur le Maire une lettre provenant du professeur Landouzy et du sénateur Paul Strauss, président de la quatrième section et M. Letulle, secrétaire-général du congrès de la tuberculose qui doit être tenu à Paris, France, du 2^{me} au 7^{me} jour d'octobre prochain, invitant les bureaux de santé à se faire représentés pour participer aux travaux et même prendre part à la rédaction de l'ouvrage important confié à la charge de cette institution. Il ajoute que non seulement, il serait question de cette maladie particulière, mais aussi d'hygiène publique en général, et recommande que le président devrait être autorisé à représenter la Ville audit congrès.

Après mûre délibération, il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil déclarant, que dans l'intérêt de la santé publique, il est de la plus haute importance que cette ville, la métropole du Canada, soit représentée au Congrès ci-dessus mentionné afin que les autorités civiles puissent acquérir les moyens de connaître les méthodes les plus avancées pour discuter les questions de santé publique en général et surtout celles concernant les moyens les plus pratiques à adopter pour défendre l'entrée de la ville à la tuberculose; et qu'il recommande que le président de cette Commission qui est un habile médecin, et qui s'intéresse particulièrement à tout ce qui touche à l'hygiène publique, et surtout à l'étude des mesures nécessaires à prendre pour combattre la tuberculose, soit délégué pour représenter la Ville audit congrès.

—Les documents suivants sont reçus:

Un offre pour la fourniture des bottes en caoutchouc par MM. Fogarty & Bros.

Un extrait des minutes de la Commission des Finances *re* honoraires demandées par l'ingénieur sanitaire pour l'examen des plombiers.

Des applications pour positions de J. R. Beaudoin, 411 rue Plessis; P. Hamelin, 396 rue Notre-Dame; L.-G. Cusson, rue Carmel.

—*Résolu:* Sur recommandation de l'ingénieur sanitaire, que la somme de \$50.00 soit demandée à la Commission des Finances pour remplacer le bain de l'Île Sainte-Hélène.

—*Résolu:* Que cette Commission ne peut pas accepter l'offre de M. Lapierre, fait par le Dr J.-E. Laberge, de louer le terrain à l'hôpital de la rue Moreau pour y faire de la culture.

Ajournement.

J.-I. FLYNN,
Secrétaire.

under the provisions of the federal law against adulteration which required a report from a public analyst duly qualified under said law.

Resolved: That the City Analyst be requested, without delay, to inform this board as to whether he intends to qualify himself to act as a public analyst in accord with the provisions of the Federal Act; and that should his answer be an affirmative one, a period of two months be allowed him so to do.

Resolved: That the Medical Health Officer be authorized to have a sample of the cream supplied by the dealer in question analysed by a duly qualified public analyst in order to enable the department to proceed against him, in accordance with the provisions of the Federal Act.

—*Resolved:* That in view of the application of Drs. H. W. Coyle, H. Dazé and L. Lavigne, to have a proper apartment set apart for them to carry on their work as medical examiners and vaccinators in the City Hall, a sub-committee, composed of Ald. Marchand, Nelson and Major, be appointed to interview the sub-committee of the City Hall with the object of securing such an apartment for the officers.

Resolved: Upon recommendation of the chairman, that the said sub-committee be requested to endeavour to secure an apartment in the City Hall to serve as a dispensary for the free treatment of the victims of tuberculosis by anti-tuberculosis serum at the hands of Dr. Richer.

Resolved: That the chairman be authorized to take the necessary means to pay for the telephone at Dr. Coyle's private house in order to facilitate the work of the contagious diseases department.

—The Medical Health Officer submitted a report stating that he had received from His Worship the Mayor a communication from Professor Landouzy and Senator Paul Strauss, presidents of the fourth section and Mr. Letulle, General Secretary of the Tuberculosis Congress to be held in Paris, France, from the 2nd to the 7th October next, inviting boards of health to be represented, to take part in the proceedings and in the editing of the important work entrusted to the charge of that body. He added that not only would this special disease be dealt with but also public hygiene in general, and recommended that the chairman should be authorized to represent the City at the said Congress.

After due deliberation,

Resolved: That a report be made to Council stating that, in the interests of public health, it is most important that this City, the metropolis of Canada, should be represented at the Congress mentioned in the said report in order that the civic authorities should have the means of knowing the most advanced methods of dealing with questions affecting public health in general and especially those concerning the most practical means of stamping out tuberculosis in this City; and that they would recommend that the chairman of this Committee, who is an able physician and who has taken special interest in public hygiene, and particularly in the study of the measures necessary to combat tuberculosis, be delegated to represent the City at the said Congress.

The following documents were received:

Offer to supply rubber boots, from Messrs. Fogarty & Bros.

Extract from Finance Committee minutes *re* fees asked by the Sanitary Engineer for examination of plumbers.

Applications for positions from J. R. Beaudoin, 411 Plessis street; P. Hamelin, 396 Notre-Dame street; L. G. Cusson, Carmel street.

Resolved: On recommendation of the Sanitary Engineer, that the sum of \$50 be asked from the Finance Committee to pay for the putting up of the St. Helen's Island bath.

—*Resolved:* That this Committee cannot accept the offer of Mr. Lapierre made through Dr. J. E. Laberge, to rent the land at the Moreau street hospital for farming purposes.

Ardjourned.

J. I. FLYNN,
Secretary.